



「志」大野中だより

令和5年5月1日(月)

文責:校長 瀬口 勇治

令和5年度が始まり、1ヶ月が経ちました。コロナ禍で制限されていた活動も徐々にコロナ感染前に戻ってきています。1年生も生徒会オリエンテーション、委員会活動、部活動などを経験していく中で、中学校生活に慣れてきたように感じます。

授業参観・学年PTA総会・学級懇談会へのご参加ありがとうございました。

4月21日(金)の午後から、授業参観及び学年PTA総会・学級懇談会を行いました。多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。授業参観では生徒の様子を、そして、学年PTA総会や学級懇談会では、学年の教員や学級担任と話をいただき、有意義な時間をもつことができました。本年度も保護者と学校が、子どもたちの大きな成長のために、協力・連携を図り、共に手を携えて頑張りましょう。よろしくお願いたします。



第1回学校運営協議会を開催しました。

第1回学校運営協議会を行いました。コミュニティ・スクールとして、今年も地域や保護者の皆様とともに学校を運営していきます。年間4回の協議会と中学校で行う行事に参加していただき、いろいろな立場からご意見を伺いながら、学校経営に取り組んでいきます。今回は、授業参観で生徒の様子を見ていただくとともに、学校経営要綱の説明を行い、本年度の学校の取組を承認していただきました。今後も学校、家庭、地域が連携し、子ども達を育ててまいります。



※コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)は、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図るための有効な仕組みです。コミュニティ・スクールでは、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくことができます。(文部科学省のサイトから抜粋)

主な行事予定	
5/ 8(月)	体育祭結団式 体育祭練習開始
5/11(木)	PTA 運営委員会 19時~
5/17(水)	体育祭りハーサル
5/20(土)	体育祭練習、体育祭準備 ※牛乳、ランチあり
5/21(日)	体育祭・昼食・後片付け ※昼食持参
5/22(月)	振替休日
5/23(火)	振替休日 ※雨天延期の場合の予備日
5/24(水)	平常授業 ※ランチ、牛乳なし(パン販売あり)
5/31(水)	耳鼻科検診

4月26日(水) 小中合同挨拶運動

今年度最初の小中合同挨拶運動があり、生徒会執行部の子ども達が、大野小学校に出向いて挨拶を行うとともに、大野中学校では生徒会と大野小学校の先生方で挨拶を行いました。気持ちの良い朝になりました。



「挨拶」とはなにか? 【鈴木健二氏 元NHKアナウンサー】
「挨拶の"挨"という字は、『開く』という意味であり、"拶"は『迫る』という意味だ。つまり挨拶というのは、『心を開いて相手に迫る』ことなのである」という名言を残しています。
「なんとなく恥ずかしいから」などの理由で、挨拶をしない生活になってしまっている人は、今日からでも挨拶の習慣をつけましょう。なぜなら、挨拶をするということは、相手を意識する上でとても大切な行為だからです。相手との距離が近くなり、お互い話しかけやすい雰囲気生まれます。「顔を見て、挨拶する」、この行動だけで、相手からの印象はよくなり、関係も円滑になっていくことでしょう。

